



## Larrea emplaza a Citi; IEPS, riesgoso; Marván y Norma

**Germán Larrea** es directo. Fiel a su estilo, emplazó a Citi a contestarle en diez días sobre su propuesta, donde la parte más atractiva es el pago inmediato de casi 10 mil millones de dólares para comprar Banamex.

Ante la seguridad de tener una oferta casi en efectivo por Banamex, **Larrea** puso en su comunicado el emplazamiento de diez días a Citi para consultar con su Consejo de Administración y accionistas su oferta, "dando cumplimiento a sus responsabilidades fiduciarias". O sea, no es por apurarlos, peero...

### LARREA PONDRÍA 9,300 MDD POR BANAMEX MUY RÁPIDO

La oferta del segundo empresario más rico del país por Banamex es un poco mayor a los 9,300 millones de dólares. Desde luego, es atractiva porque prácticamente la sacaría de la cartera, pagándola casi de inmediato, tomando 2 mil millones de dólares de líneas de crédito.

¿La oferta de **Larrea** es mayor que la de **Chico Pardo**? Ligeramente. Con **Fernando Chico Pardo**, Citi tendría asegurados alrededor de 9,200 millones de dólares.

Recordemos: **Chico Pardo** pagaría 2,300 millones de dólares por el 25% de acciones de control de Banamex, valuando el 100% del banco en 9,200 millones de dólares.

Si Citi le vende a **Chico Pardo**, tendría que salir a Bolsa por el 75% restante o por parte del banco.

### DESPUÉS DEL LUNES NEGRO DE GMÉXICO

**Larrea**, luego de haber tenido un lunes negro en Grupo México, que vio caer 15.43% el precio de su acción, decidió retomar la narrativa el martes.

Aclaró al mercado que su propuesta para comprar Banamex no requerirá de mucha deuda, que si alguien tiene flujo para pagar el banco es precisamente él.

En primer lugar, dijo que no requeriría mucha deuda para comprar Banamex. Tomaría, a lo más, 2 mil millones de dólares, cubiertos mediante líneas de crédito ya acordadas. "La empresa mantiene un balance sólido, al segundo trimestre de 2025 tenía una deuda neta de tan sólo 375 millones de dólares, equivalente a 0.1 veces su nivel de EBITDA".

**Larrea** y su Grupo México tienen margen para adquirir Banamex.

### 40% SERÍA PARA AFORES E INVERSIONISTAS

Grupo México compraría el 100% de Banamex, pero no sería el único accionista. Se quedaría con el 60% del valor del banco. El otro 40% quedaría entre inversionistas mexicanos y afores. Además, se llevaría a cabo una Oferta Pública para pequeños y medianos inversionistas.

**Larrea** se pone bravo y muestra músculo de tener un grupo con gran liquidez.

### IEPS A NO CALÓRICAS, CONTRAPRODUCTENTE

El gobierno busca elevar impuestos a las bebidas azucaradas, pero también a las no calóricas. Y ahí es donde la industria, con razón, puso el grito en el cielo. ¿A poco una bebida no calórica también engorda y estimula el azúcar en el cuerpo? Es difícil de creer. Como cualquier bebida, debe tomarse con medida, pero las no calóricas son sustitutos para quienes no pueden tomar bebidas con azúcar.

A las bebidas no calóricas se les quiere imponer un impuesto elevado, de 3.0818 pesos por litro. Tendrán un precio más alto que las azucaradas. A la población de menores ingresos le seguirá siendo más fácil comprar las bebidas azucaradas, más baratas que las no calóricas.

Y a todo esto, los sueros, con mucha azúcar, no pagan IEPS y, al ser considerados medicina, tampoco IVA.

### MARVÁN Y SOLANO, POSIBLES PRESIDENTAS

La presidenta **Sheinbaum** cumplió. Envío las propuestas de comisionadas(os) para la nueva Comisión Nacional Antimonopolio, que sustituirá a la Cofece, y la nueva Comisión Reguladora de Telecomunicaciones, que sustituirá al IFT.

En las propuestas para la Comisión Nacional Antimonopolio destaca **Andrea Marván**, quien es sería candidata para ser la primera presidenta de la comisión, al fin y al cabo, **Andrea** tiene experiencia. Ya fue presidenta de la Cofece.

En cuanto a la Comisión Reguladora de Telecomunicaciones, quien suena para ser presidenta es **Norma Solano**, una de las personas más cercanas a **Pepe Merino** y que ha estado inmersa en el funcionamiento de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

Las otras propuestas para la comisión antimonopolio son **Ana María Reséndiz**, **Óscar Alejandro Gómez**, **Ricardo Salgado** y **Haydeé Aragón**. Para la Comisión de Telecomunicaciones serían **Ledénika Mackensie Méndez**, **María Mercedes Olivares**, **Adán Salazar** y **Tania Villa**.